



「奉仕しよう  
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立／1990年9月29日 認証／1990年10月22日

# 佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：本田 実 / 副会長：岡 光正 / 幹事：田添 直記

2021～2022年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動！！

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝  
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 80.48%：会員数 46名・出席 27名・欠席 7名・出席規定免除会員 6名・ビジター 0名  
前々回の修正出席率 92.85%：出席 31名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 8名



## 会長挨拶 / 本田 実君



新年あけましておめでとうございます。  
正月、三が日は良い天気で、日中も暖かく過ごしやすい日が続きました。  
私の正月1日は、上は93歳から下は0歳までの家族に64歳の誕生日を、お祝いをしてもらいプレゼントもありで楽しい一日でした。

本日は、令和4年佐世保市消防出初式が、市長、県知事、国会議員、を招き開催され私も消防団、副団長として10時から11時半まで参加してきました。昨年、10月、11月、12月はコロナウイルス感染もいくぶん治まり会員の皆様の協力のもと、上半年の事業を終えることが出来ました。しかしながら、正月三が日を過ぎたころから、コロナウイルス感染者が全国で増加してきました。私たちも、十分な感染対策を取りながら下半期の事業を進めていきます。引き続きみなさまのご協力をお願いいたします



## 幹事報告 / 田添 直記君

### 1. 来信

#### ■比国育英会バギオ基金

- ・2020年度事業報告書の送付と寄付のお願い

#### ■佐世保ロータリークラブ

- ・創立70周年記念史



## ニコニコボックス

### 本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

皆様、新年あけましておめでとうございます。ロータリーの年度もいよいよ折り返しとなりました。引き続き、ご協力の程よろしくお願いします。  
さて、本日、新年一発目の例会は、宮崎正典会員による卓話となっております。先月実施された宮古島遠征の報告を中心にお話をいただくとのことです。  
皆様ご清聴の程よろしくお願ひいたします。

### 牛島 義亮君

去年はデルタで暮れて今年はオミクロンで始まりました。段々、コロナとの共生生活も慣れてきましたね。投資の株は上がれば嬉しいのですが、こちらの株は数値が上がると困りますね。今後も上手に色々な流行の株の合間にねってロータリー生活を頑張りましょう。

### 八重野 一洋君

新年明けましておめでとうございます。本年3回目の成人式を迎えます。お世話になります。本年もよろしくお願ひいたします。

### 本田 実君

明けましておめでとうございます。2022年が良い年でありますように。オミクロン株が大流行しないことを祈っています。また1歳年を取った事にニコニコします。

### 稻次 賢一君

年末年始は多くの方々に太平楽に来ていただいたにも関わらず挨拶も出来ず申し訳なく思っています。言い訳を言わせていただくなら皿洗いが忙しく厨房から出させてもらえたのが本当の事です。その中でも今年は皿一枚も割らなかったのでニコニコします。

**藤井 寿人君**

皆様、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。新年早々で例会を中座してしまい申し訳なくニコニコします。

本日の合計	9,000 円
本年度の累計	511,000 円

**本日の卓話****◆ 会員卓話 ◆****宮崎 正典 君****「中央ダイビングクラブ  
沖縄遠征報告」**

12月3日～5日で、井上亮中央ダイビング会長の元、総勢11名で宮古島に行って来ました。天候には恵まれましたが、宮古島と言えども12月は寒くて、現地の人はダウンを着て、私たちは震えながら短パン、Tシャツという可笑しな状況でした。

現地では、観光組、ダイビング組、又はゴルフ組に分かれて宮古島を満喫しました。人口5万人しかいない島に、野球場は屋根付き、公民館はアルカス規模という具合に、公共の建物にとにかくお金が掛かっていました。やはり、離島振興の意味合いで国からお金が下りるのだなあ、と感じました。次回は6月の奄美大島の予定です。コロナ次第ですが。。。。。。。



SAA：宮崎 宗長君  
次回例会 1月13日 18:30～